



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 2/2020

Online Generalversammlung mit erfolgreichem Jahresrückblick und digitalem Ausblick

Aufgrund der ausserordentlichen Lage musste die geplante GV vom 16. März 2020 abgesagt werden. Die ordentliche Generalversammlung 2020 des GVL wurde nun online nachgeholt. Die Mitglieder konnten sich auf unserer neu gestalteten Webpage anmelden und zu den Traktanden ihre Stimme in elektronischer Form abgeben. Die Online-GV verlief ohne Probleme und wir haben durchwegs positive Rückmeldungen erhalten. Einzig der gemeinsame Apéro wurde von vielen Mitgliedern vermisst! Die Abstimmungsergebnisse wurden diesen Montag den Mitgliedern per E-Mail kommuniziert. Passend zur Online-GV und unter dem Motto „Der Golfverband Liechtenstein wird digital“ wurde zudem eine Golf-App lanciert.

Vaduz, 11. Mai 2020 – An der Online-GV haben 76 Mitglieder teilgenommen und ihre Stimme abgegeben. Zur Wiederwahl standen vier Vorstandsmitglieder: Christine Tinner-Rampone, Riccardo Cosi, Thomas Schaber und Peter Tinner, welche für eine weitere Amtsperiode von vier Jahren gewählt wurden. Dem Antrag des Vorstands, unser Ehrenmitglied Martin Wachter, Präsident des GVL von 2004 bis 2009, für seine Verdienste nachträglich zum Ehrenpräsidenten zu ernennen, wurde stattgegeben. Auch wurden alle weiteren Traktandenpunkte angenommen.

GVL hat Flagge gezeigt

Im vergangenen Jahr konnte der Golfverband Liechtenstein (GVL) an mehreren Orten Flagge zeigen. Als Premiere erschien zum ersten Mal die Landesflagge auf der World Amateur Golf Ranking Liste (WAGR) dank Anna Eggenbergers Gewinn des Liechtenstein Open und Isabel Laulhé, unter anderem mit Ihrem Auftritt an den European Young Masters. Auch im neuesten europäischen R&A Report wird Liechtenstein positiv erwähnt. Bei den «Top 5»-Ländern für registrierte Golfer und Golferinnen im Verhältnis zur Bevölkerung ist Liechtenstein, und damit der GVL, mit 2.7 % mit dabei. Die Nummer 1 in Europa ist Island mit 5 Prozent registrierten Golfern und Golferinnen vor Schweden (4.8 %) und Schottland (3.3 %), danach folgen Irland und Liechtenstein mit je 2.7 % auf dem geteilten 4. Rang.

Breitensport

Benchmarks setzten der Golfverband Liechtenstein und seine Mitglieder auch auf den Fairways und Greens – und das sowohl im spitzen- als auch im breitensportlichen Bereich. Letzterer wurde erneut vor allem durch die beliebte «Handicap-Rallye» repräsentiert; eine Turnierserie, bei der die sportliche Herausforderung gepaart ist mit einer gesellschaftlichen Komponente. Nach Etappen in Gams, Ravensburg und Rankweil wurden die Sieger gekürt. Im August 2019 starteten 222 Golferinnen und Golfer beim 10.



Fürsten Golf Cup im Golf Club Bad Ragaz. Diese Teilnehmerzahl markierte einen neuen Rekord.

Nationalteam

Flagge zeigte auch das Nationalteam an den «European Team Shield Championship» in Vilnius (Litauen). An der Europameisterschaft für junge, aufstrebende Golfnationen belegten Liechtensteins Damen- und Herrenmannschaft jeweils den vierten Schlussrang. Eine gelungene Golf-Premiere feierte die erst 14-jährige liechtensteinische Golferin Isabel Laulhé mit ihrer Teilnahme an zwei internationalen Grossanlässen: dem European Young Masters, der Europameisterschaft der U16 in Tschechien, und der renommierten Duke of York Young Champions Trophy im September auf dem Open Course in Royal Portrush (Nordirland).

Ein Open, das die Grenzen sprengt

Zum zweiten Mal wurde das Liechtenstein Open auch 2019 unter dem Motto «Drei Länder – eine Meisterschaft» auf drei Plätzen im nahen Ausland ausgetragen. Nach einem Stechen in der Schlussrunde entschied Yannik Alexander aus Österreich das Turnier der Herren für sich. Bei den Frauen setzte sich die Liechtensteiner Nationalspielerin Anna Eggenberger durch und erhielt als erste Liechtensteinerin WAGR-Punkte.

Landesmeisterschaft

Die Landesmeisterschaften wurden Mitte September 2019 auf unserem Heimplatz, dem GC Gams-Werdenberg, ausgespielt. Christine Tinner-Rampone sicherte sich den Landesmeistertitel bei den Damen. Bei den Herren kam Elias Schreiber zu Titelehren.

Season Matchplay

Das «Season Matchplay» erlebte vergangene Saison seine dritte Auflage. Wir haben das klassische Lochwettbewerb in den Kategorien «Einzel» und «Foursome» ausgeschrieben. Die Einzelwertung gewann Christine Tinner-Rampone und zusammen mit ihrer Flight-Partnerin Anna Beck konnte sie auch das Foursome für sich entscheiden.

Der Golfverband Liechtenstein wird digital

Die Digitalisierung ist auch im Golf im Vormarsch. Mit der neuen Golf-App können unsere Mitglieder sich nun bequem über das Smartphone an den Turnieren anmelden und ihre Startzeiten buchen. Auch ihre digitale Mitgliederkarte mit dem aktuellen Handicap haben sie so immer dabei. Ausserdem wurde die Webpage des GVL erneuert.



Vorschau Turniere 2020

Wir freuen uns sehr, dass die Golf-Anlagen den Betrieb wieder aufgenommen haben. Wir wissen heute noch nicht, ab wann und in welcher Form wir Turniere durchführen dürfen. Absagen mussten wir bisher die Turniere in Gams-Werdenberg und Ravensburg sowie auch das Season Matchplay. Wir bleiben am Ball und werden die Mitglieder baldmöglichst informieren

- | | | |
|----------------------|---------------------|-------------------|
| • 6. Juni | Handicap Rallye | Montfort Rankweil |
| • 8. August | Fürsten Golf Cup | Bad Ragaz |
| • 29.-30. August | Landesmeisterschaft | Gams-Werdenberg |
| • 11.- 13. September | Liechtenstein Open | Bad Ragaz |
| | | Montfort Rankweil |
| | | Weissensberg |

Bildlegende:

Der GVL-Vorstand: Riccardo Cosi, Lukas Schäper, Peter Tinner, Christine Tinner-Rampone, Thomas Schaber (v.l.)

(Foto: Michael Zanghellini)

